

【校長室より】

令和5年5月

「学校教育目標」夢や志の実現に向けて
—ふるさとを愛し、夢に向かって努力を続ける生徒の育成—

文責(校長) 圓 田 雅 也

☘ 幸せの 四つ葉クローバー ☘

中間考査が終わり、初夏を感じる季節となりました。子供たちは、それぞれの学級や学年での生活や授業にも慣れてきたように感じられます。5月～6月にかけて気温差の変動が激しい時期であり、事故やケガの多い期間となります。部活動をはじめ体育の授業等、特に運動面での熱中症はもちろん、普段の生活においても体調を崩さないよう、十分気を付けてほしいと思っています。

この3年間、新型コロナウイルス感染症に悩まされたことが多くありましたが、新年度に入り、3年生の修学旅行(沖縄)も無事終了し、今のところ変更などもなく、予定通り学校行事も実施できています。また、1・2年生も6月には校外学習を予定しています。

先日、とても嬉しい出来事がありましたので、紹介させていただきます。学校近くの交差点で立番している時のことでした。通りすがりの方から、「先生、ここにくる途中でこれを見つけたのでどうぞ!」と四葉のクローバーを差し出され、突然の出来事に驚いたものの、すぐさま、「ありがとうございます」と、遠慮なく頂戴しました。初めてお会いする方でしたが、とても心が温まる瞬間でした。良いことは連鎖するもので、その直ぐ後に、登校中の生徒二人(徒歩)が、地域の方に「おはようございます」と、ごく自然に挨拶をしている様子を見て、その姿に感動を覚えました。この何気ない光景から、日頃からの地域の方々との繋がりがや温かさを感じました。

ここ数年、新型コロナウイルス感染症の影響で学校でもマスクの着用や黙食や人と会話する機会の制限など、人間関係の疎遠化を心配していましたが、少しずつコロナ前の状態に戻ってきていると感じた瞬間でした。

🏆 大会結果 🏆

☆陸上部 第71回兵庫リレーカーニバル

男子中学4×100mリレー 第2位 丸山遙大・山田太陽・山本翔太・福井裕月

第76回兵庫県郡市区対抗陸上競技大会

男子中学生100m 第1位 福井裕月

☆男子ソフトテニス部

第18回たつの市民体育大会

(個人戦) 第3位 西村奏駈・横山真大ペア

☆野球部

揖龍春季軟式野球大会 優勝

上郡町近隣中学校軟式野球大会

準優勝